
 

第1730号

国際ロータリー第2780地区

⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ
R.I. DISTRICT No.2780 
ODAWARA JOHOKU R.C.  
2015-2016 
WEEKLY BULLENTIN

【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　K.  R.  ラビンドラン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　⽥田中 　賢三  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⽯石﨑 　孝

【会 　⻑⾧長】⽊木村 　頼弘  
【副会⻑⾧長】久保⽥田 　知⼦子  
【幹 　事】柳柳井 　渉  
【副幹事】須藤 　公司  
【会場監督】⻄西 　  寛

会場：湯本富⼠士屋ホテル  
⽇日時：2016年年4⽉月2⽇日 　16：00〜～19：30  

✴ビジター  
井上  久嘉様…お世話になります。  
✴会員誕⽣生⽇日  
辻村  彰秀さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。本⽇日卓
話も宜しくお願いします。今年年はなにかありそうです。  
⼩小林林   和彦さん…誕⽣生⽇日をお祝いいただきありがとうございま
す。3⽉月27⽇日で58才になります。これからもよろしくお願いし
ます。  
✴結婚記念念⽇日  
清 　 康夫さん…この3⽉月24⽇日で結婚して満50年年になります。2
⼈人ともとても元気ですが、特に家内はスクウェアダンスには週
3回通い、益々元気です。これからも体に気をつけて旅⾏行行、釣
り、野菜づくり、ゴルフ等々をしたいと思っています。今⽇日は
お祝い有難うございます。  
河野  秀雄さん…“共に⽣生きる”と感じながら51年年に成りました。
元気でいてくれる事に感謝いたしております。  
⽊木村  啓滋さん…結婚記念念⽇日をお祝いしていただきありがとうご
ざいます。今年年で31年年⽬目になります。  
✴その他  
鈴鈴⽊木   友徳さん…27⽇日にひ孫のお⾷食い初めです。うれしいので
ニコニコします。  
清 　 康夫さん…4⽉月9⽇日（⼟土）10時〜～5時迄、⼩小⽥田原アリーナ全
部借り切切って、当社（株）フジミ、フジミフェアー第24回⽬目を
⾏行行います。時間がありましたら遊びに来て下さい。  
河野   秀雄さん…東京中央RCより井上久嘉さん、よくお越し下
さいました。  
中村  維孝さん…オーストラリアへF1グランプリの開幕戦に⾏行行っ
てきました。⼜又⼀一つ夢が叶いました。  
三宅宅  常公さん…休んでばかりで皆様ご無沙汰しています。慶事
の記念念品をいただいたままになってすみません。まとめてにな
ってしまいますがニコニコします。  
杉崎   勝成さん…40周年年記念念式典まで後10⽇日あまりです。会員
皆様⽅方、全員の40周年年です。御家族共々ご出席下しますよう、
⼜又ご協⼒力力下さいます様お願い申し上げます。本⽇日所⽤用で休みま
す。追伸、辻村エレクトPETS報告、聞けなくてすみません。  
⽊木村会⻑⾧長他数名…①3/18ロータアクトとの打合せ会の残⾦金金とし
て少々ですが。②⻑⾧長⽥田さんの歓迎会後の2次会残⾦金金、少々です
が。

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　   

4⽉月12⽇日（⽕火）通常例例会 　12:30  
担当：鈴鈴⽊木会員  
卓話：みずほ証券（株）  
 　 　 　経営調査部投資教育推進室  
 　 　 　室⻑⾧長  浜崎祐⼀一郎郎様  

4⽉月19⽇日（⽕火）通常例例会 　12:30  
 　 　 　クラブ協議会（地区協報告）  

4⽉月26⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　 　担当：齋藤会員  
 　 　 　卓話：  

5⽉月3⽇日（⽕火）休会  

5⽉月10⽇日（⽕火）通常例例会 　12:30  
 　 　 　クラブフォーラム（⻘青少年年奉仕）  

5⽉月17⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　 　担当：齋藤会員  
 　 　 　卓話：  

5⽉月24⽇日（⽕火）施設⾒見見学会  

5⽉月31⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　 　担当：⼤大⾕谷会員  
 　 　 　卓話：NPO法⼈人アール・ド・ヴィーブル  
 　 　 　 　 　 　理理事⻑⾧長 　荻原  美由紀様

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：柳柳井 　渉  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

櫻井  康⼆二 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

3月22日分 48,345 696,616 1,300,000

世界へのプレゼントになろう 
Be a gift to the world

会員数：41名

❖ ニコニコ箱

16：00   開会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  
開会のことば：40周年年実⾏行行委員⻑⾧長    杉崎  勝成  
国歌⻫斉唱（⽇日本国、⼤大韓⺠民国、モンゴル国）     
ロータリーソング⻫斉唱：ソングリーダー    鈴鈴⽊木  ⻯竜哉  
物故会員紹介、黙祷：⽊木村  頼弘会⻑⾧長  
来賓紹介：⽊木村  頼弘会⻑⾧長  
会⻑⾧長挨拶：⽊木村  頼弘会⻑⾧長  
来賓挨拶：RI第2780地区ガバナー  ⽥田中  賢三 　様  
来賓挨拶：⼩小⽥田原市⻑⾧長 　加藤  憲⼀一 　様  
来賓挨拶：神奈奈川県会議員 　守屋  輝彦 　様  
来賓挨拶：⼩小⽥田原北北RC会⻑⾧長 　奥⼭山恵⼦子 　様  
友好クラブ締結報告：本多  純⼆二  
記念念事業報告：中村  維孝  
記念念表彰 　⻑⾧長寿：⽊木村  頼弘会⻑⾧長  
ローターアクト20周年年記念念：松浦  なおみ会⻑⾧長  
閉会のことば： 　柳柳井  渉幹事  
閉会点鐘：⽊木村  頼弘会⻑⾧長  

18：00 オープニング・セレモニー太⿎鼓     
開会のあいさつ：⽊木村  頼弘会⻑⾧長  
お祝いのことば：RI第2780地区パストガバナー    
 　 　 　 　 　 　 　 　⼭山地  裕昭 　様  
乾杯：RI第2780地区ガバナーエレクト  佐野  英之  様  
歓談     
ビデオレター紹介     
歓談

18:25 庄野真代スペシャルライブ  
歓談     
ロータリーソング（⼿手に⼿手つないで）

19:30 閉会のことば：辻村  彰秀  会⻑⾧長エレクト  

例例会報告：2016年年3⽉月22⽇日（晴れ） 　第1928回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年4⽉月-‐‑‒ 　  

‣4⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  

‣5⽇日(⽕火）箱根 　 　  
‣6⽇日(⽔水)    ⼩小⽥田原北北 　  
 　 　 　  ｢⼩小⽥田原北北RC50周年年記念念式典」 　  

‣13⽇日(⽔水)    ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12:30  
 　 　 　  ｢卓話：社会保険労務⼠士  ⼤大⾕谷  真様」 　  

‣14⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
‣15⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
 　 　 　｢会員による卓話」  

‣15⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　おんりーゆー 　12:30  
 　 　 　｢会員による卓話」  

‣18⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
                  「クラブ協議会／地区協議会参加者報告」  

‣19⽇日(⽕火）箱根 　 　  

‣20⽇日(⽔水)    ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12:30  
‣21⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  

‣22⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
 　 　 　｢クラブ協議会／地区研修協議会報告」  

‣22⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　創⽴立立記念念家族親睦夜間例例会18:30~∼  

‣25⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
                  「卓話：地域経済分析システム(RESAS)と  
 　 　 　その活⽤用について（仮題）／内閣府⼤大⾂臣官房総務課  
 　 　 　企画官 　早⽥田豪様（予定）」  

‣26⽇日(⽕火）箱根 　 　  

‣27⽇日(⽔水)    ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12:30  
‣28⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
‣29⽇日(⾦金金)  湯河原 　祝⽇日休会  

本日の例会：40周年記念式典（第1929回）

楽しさと感動を呼ぶ一年にしよう

❖ 会員誕⽣生⽇日

清 　康夫さん（3⽉月24⽇日）  
菊地  義雄さん（3⽉月25⽇日）  
河野  秀雄さん（3⽉月30⽇日）  
⽊木村  啓滋さん（3⽉月31⽇日）

❖ 結婚記念念⽇日

辻村  彰秀さん（3⽉月22⽇日）  
⼩小林林  和彦さん（3⽉月27⽇日）

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　 　  

例例会報告：2016年年3⽉月22⽇日（晴れ） 　第1928回 　通常例例会  
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年3⽉月22⽇日 　12：30〜～13：30

【⽋欠席者】8名  
 　 　⽯石崎 　孝、杉崎  勝成、上⽥田  博和、⼤大川 　裕、  
 　 　⽯石坂  弘之、⻑⾧長⽥田  英⼀一、菊地  義雄、⼤大野  英明  
【今回MU】2名  
 　 　⽯石崎 　孝（3/9 　公共イメージ）  
 　 　杉崎  勝成（3/12 　⽶米⼭山）  
【前回MU】1名増加  
【前々回MU】増加なし

❖ 出席報告

「周年年⾏行行事に向けて」  
⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  

4⽉月2⽇日の40周年年記念念事業まで後少しになり
ました。実⾏行行委員会の皆さんの苦労がやっ
と実を結ぶ⽇日がやって来ます。  
今⽇日は「40周年年に向けて」という事で、お
話をしたいと思います。当クラブが出来て
40年年、今はチャ－タ－メンバ－もおりませ
んが、設⽴立立当時は25名のチャ－タ－メン

バ－でスタ－トした訳です。その⼈人達がどんな気持ちで、ど
んな想いで、クラブのためにどんな努⼒力力をされてきたのか、
今の私には想像もできません。この40年年間にクラブを去っ
た⽅方、または亡くなられて⽅方、数多くいらっしゃいます。今
はその⼈人達の名前も、努⼒力力や功績も知る⼈人も少なく、そして
それを語り継ぐ⽅方も少なくなってきています。遠い過去の⼈人
となり、忘れ去られた⼈人も沢⼭山いると思います。しかし、
今、私達のクラブが活動しているのは、過去の⼈人達の努⼒力力
と、そしてそれを引き継いだ⼈人達のお蔭で、40周年年を迎え
る事が出来るという歴史の重みを改めて感じ取って欲しいと
思います。以前、当クラブの創⽴立立25周年年の記念念誌を、た
ま々⾒見見る事が出来ました。今から15年年前の物です。記念念誌
の中には当時の活動の記録や沢⼭山の写真が載っておりまし
た。その中の1枚にチャ－タ－メンバ－と12〜～13名ほどで
撮った記念念写真がありました。多分、記念念植樹の際に撮った
写真だと思います。  
その写真を⾒見見ると、皆さん本当に若若々しく、その表情からク
ラブに対する「意気込み」が、伝わって来るような印象的な
写真がありました。  
その写真の中には、今もクラブで活躍されている、鈴鈴⽊木友徳
さんをはじめ河野さん・渡辺さん・⼤大⽊木さん・清さん・⼤大⾕谷
さん・安藤さん・守屋さん・本⽥田さん・⻄西さん・露露⽊木さん  
中村さん・三宅宅さん等、蒼々たるメンバ－が載っておりまし
た。。私が⾔言うのも何ですが、皆さんとっても⾃自信に満ち
た、⽣生き⽣生きとした表情をしていました。  
今も皆さんお元気ですが、当時はもっと元気で、まさに
「ロ－タリアンここにあり」といった感じの印象を受けまし
た。今の私達のクラブに何が必要なのかと思った時、その記
念念誌の写真を⾒見見て、クラブに対する、「揺るぎない熱い想
い」そんなものを当時の皆さんが抱いていたのではないか
と、その記念念誌の写真から感じました。  
 　いずれ私達も過去の⼈人となって⾏行行くわけですが、今は先⼈人
たちが残してくれた遺産をリレ－選⼿手のバトンの受け渡しの
ように、落落としたり、遅れたりする事なく、順番に引継ぐこ
との⼤大切切さを15年年前の記念念誌を⾒見見て切切に感じました。  
そして、いよいよ40周年年記念念式典です。  
歴史を作った多くの⽅方々のクラブに対する想いを胸に秘め
て、会員が⼀一致団結して周年年⾏行行事が無事成功裏裏に終わること
を今は願うだけです。40周年年記念念式典、どうぞ皆様のご協
⼒力力をお願いいたします。

柳柳井 　渉 　幹事    
1)次週例例会は3⽉月29⽇日は休会です。⼜又、次々
週例例会は、4⽉月5⽇日ではなく4⽉月2⽇日の40周年年
記念念式典です。お間違えの無いようお願いし
ます。次回例例会は4⽉月12⽇日になります。  
2)第10回理理事会が4⽉月12⽇日に開催されま
す。理理事の⽅方は出席お願いたします。  
3)14〜～15渡辺ガバナー年年度度地区報告書が届

いています。  
4) 今年年度度地区⼤大会報告書が届いています。

安藤  克⼰己  委員

❖ 会⻑⾧長挨拶

❖ 幹事報告 ❖卓話

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

3⽉月22⽇日 41(41) 33 2 85.37%

3⽉月15⽇日 41(39) 27 2 74.36%

3⽉月8⽇日 41(39) 27 0 69.23%

「クラブ協議会・PETS報告」  
辻村  彰秀  会⻑⾧長エレクト  

3/18（⾦金金）藤沢商⼯工会議所ミナパークにて
「会⻑⾧長エレクト研修セミナー」（PETS）が
開催されました。出席者は地区関係及び来賓
で65名、会⻑⾧長エレクト61名の126名です。最
初に1⽇日のスケジュールですが、10時より点
鐘で開催ですので、9時半ごろに登録しま

す。席は地区グループごとにテーブルが決まっていました。そ
こにはガバナー補佐が1名ずつ座り、その両側に来賓やパスト
ガバナー、地区関係者の⽅方たち、という席順になっていまし
た。パストガバナーや地区役員の紹介、資料料確認があり、⽥田中
賢三ガバナーからの挨拶、佐野ガバナーエレクトより次年年度度
RIテーマ・⽅方針・⽬目標及び地区運営⽅方針の発表がありまし
た。その後、地区カレンダーと予算の発表があり、承認されま
した。第2ゾーンのロータリー公共イメージコーディネー
ター・甲府RCの⾼高野孫左ヱ⾨門さんが基調講演として『ロータ
リークラブにおけるリーダーシップ』という題⽬目で講話をなさ
れ、その次に元RI知事・⼩小沢⼀一彦⽒氏の特別講演として『クラ
ブ会⻑⾧長とエレクトに期待して』がありました。⼩小沢さんがなか
なか砕けた⽅方でしたので、⾯面⽩白い講話になりました。12時15
分くらいから昼⾷食。その場でお弁当を⾷食べたらすぐにガバナー
補佐と今後の話などが始まり、⾷食事時間も落落ち着かないもので
した。1時からは相澤光春地区研修委員⻑⾧長のコーディネートに
より『会員増強』『⼥女女性会員の増強』『⼈人道的奉仕の実績』
『公共イメージと認知度度の向上』について、4クラブの事例例発
表がありました。  
 　その後場所を移し、6つのグループに分かれてそれぞれの部
屋で『クラブにおける戦略略計画とその実戦に向けて』という
テーマでディスカッション及びセッションが1時間半ほど⾏行行わ
れました。それから全体会となり『My  Rotary』の使い⽅方や説
明、そして『ロータリー財団』『⽶米⼭山奨学事業』の説明等があ
り、⼣夕⽅方5時半過ぎに閉会点鐘となりました。そして懇親会が
7時頃まで⾏行行われました。1⽇日のスケジュールはこんな感じで
す。2016-‐‑‒17年年のRIテーマは『⼈人類に奉仕するロータ
リー』。⽶米国⼈人のジョン・ジャーム会⻑⾧長が仰っています。地区
⽅方針は秦野RCの佐野ガバナーエレクトよりいただきました。
「ジョン・ジャームRI会⻑⾧長エレクトはRI会⻑⾧長賞を⽰示して、各
クラブが会⻑⾧長賞の項⽬目の実践をすることにより、年年度度の⽬目標が
達成されることを強く伝えられました。今年年度度は会⻑⾧長賞にある
必須事項・必須項⽬目を更更に各クラブで検討いただき、必須項⽬目
数を達成してRI会⻑⾧長賞に挑戦いただくよう進めていきます。
2016-‐‑‒17年年度度はロータリー財団100周年年を迎えます。この1年年
間、地区⼤大会、ロータリー・デー等、様々な⾏行行事で財団100周
年年を祝い、記念念⾏行行事を推進して、親睦と奉仕活動を実践してい
きましょう」ということです。地区⽬目標は『ロータリーの3つ
の義務の遂⾏行行』『ロータリーの戦略略計画を遂⾏行行し継続性を重視
する』『ロータリークラブセントラルに10個以上の⽬目標を設
定』となっています。細かいところでは『会員増強と維持』
で、少なくとも確実に⼩小クラブ（会員50名以下）純増1名以
上、⼤大クラブ（会員51名以上）純増2名以上を⽬目指すこと。

⼥女女性会員の増強、現会員の維持、40歳未満の会員の増強に⼒力力
を⼊入れること。そして新会員対策としてクラブ奉仕委員会と協
⼒力力し、各クラブで2回以上の研修会を開催すること。例例年年1泊
で新⼈人研修会が⾏行行われていましたが次年年度度はありません。公共
イメージについては、各地のイベントとの取組み、ポリオ撲滅
キャンペーンの展開。ポリオは現在パキスタンで2名、アフガ
ニスタンは0名になりました。あと数か⽉月後にもう⼀一度度調べて
継続かどうか決まるようです。ロータリー・デーを10⽉月に全
クラブで実施し認知度度の⾼高揚を⽬目指すこと。財団100周年年につ
いては各クラブでイベント開催を企画し、地元メディアに取り
上げてもらうのが⽬目標です。  
財団・⽶米⼭山への寄付は前年年とほぼ同じです。年年次寄付は100周
年年を祝い、1⼈人当たり200ドル以上達成、全会員が寄付0なし
を⽬目標とします。ポリオプラス寄付は全クラブ1⼈人当たり40ド
ル以上、恒久基⾦金金（ベネファクター表彰）寄付は1クラブ
1,000ドル以上、地区から⼤大⼝口寄付2名以上、メジャードナー
5名以上、ポール・ハリス・ソサエティー会員5名以上が⽬目標
です。財団100周年年を記念念し、全クラブより過去5年年間で寄付
額を最⾼高額に達成する様に努⼒力力すること。⽶米⼭山記念念奨学⾦金金寄付
は1⼈人当たり20,000円以上を⽬目指します。  
⼈人道的奉仕について。各クラブがグローバル補助⾦金金⼜又はDDF
の提唱者となるようプロジェクトの推進を図ること。補助⾦金金管
理理セミナーに各クラブ1名以上出席してグローバル補助⾦金金の理理
解をすること。各グループ内で3クラブ以上協⼒力力して、⼤大規模
で注⽬目を集めるプロジェクトに挑戦すること。新世代に関して
は、各クラブのイベントにローターアクト・インターアクト・
⻘青少年年交換留留学⽣生を関与させること。そしてオンラインツール
の利利⽤用は、各クラブ2名以上の会員がマイロータリーのフォー
ラムに参加し、半数以上がマイロータリーに⼊入⼒力力・登録するこ
と。以上が2016-‐‑‒17年年度度の地区⽅方針として発表になりまし
た。この中で既にうちのクラブでは問題なく解消されている点
もありますし、今後次年年度度に向けて重点項⽬目を定めていかなく
てはならない点もあります。皆で考えて討議していきたいと思
います。  
最後にPETSに対する私の感想です。とにかく1⽇日でやるとい
うことで10時から5時半まで。分科会では発⾔言もしましたし、
地区ごとのテーブルで他クラブの⽅方とも仲良良くなれましたが、
聞いている時間が⻑⾧長く⾮非常に疲れました。1⽇日中⾊色々なことを
聞いて、それを全て理理解する時間のないまま情報だけが与えら
れている状態でしたので、今後資料料を⾒見見ながら⾃自分なりの解釈
していくのには時間がかかると思います。他クラブのお話しを
お聞きして、開催時間や卓話・進め⽅方等、全く違うやり⽅方をし
ているクラブもあるということが印象深かったです。夜間例例会
のみのクラブ、福祉関係の⽅方ばかりのクラブなど、⾊色々あって
勉強になりました。皆さん、クラブをより良良くしようと⼯工夫し
トライをしており、それを参考に私たちの形も考えてみたいと
思っています。最終的には、皆のためになるか、懇意と友情が
深まるか、が重要です。伸びているクラブは明るく、⾵風通しが
良良く、楽しいクラブです。我々も頑張りましょう。まずは来週
の40周年年記念念式典を成功させ、そこから次年年度度に向けてのご
協⼒力力をよろしくお願いします。  

❖ Table  flower
• スプレーストック  
• 桜⼩小町  
• スプレーカーネーション  
【花⾔言葉葉】  
スプレーストック：「永遠の輝き」  
桜⼩小町 　：「⻘青春の愛」  
スプレーカーネーション：「純粋な愛情」  

❖委員会報告
次年年度度幹事 　櫻井  会員  

第1回準備理理事会のご案内を該当されている⽅方に⼊入れさせて
もらいました。4/12、例例会終了了後談話室にて⾏行行います。地
区研修協議会の案内状も該当の⽅方にお渡ししましたので、出
⽋欠のお返事をお願いします。


